

■ SOLIDARITÉ - Kyokushin Kai

Les arts martiaux rapportent 1 550 €

Les parents de la petite Honorine, Eric et Bérengère, ont été reçus par la maire, Patrick Gomont, mardi soir à l'Hôtel du Doyen. Sur place, le président du Kyokushin Kai, Franck Pérétel, leur a remis un chèque de 1 550 €. Cette somme, collectée lors de la « Nuit des arts martiaux » organisée le 16 octobre dernier par le club, est destinée à soutenir « Honorine lève toi ».

A l'origine, cette manifestation devait aider une petite fille de Bretagne. « Sans nouvelles de ses parents, nous avons décidé de maintenir ce projet pour aider une association de Bayeux », raconte Franck Pérétel.

Honorine (3 ans), est atteinte de lissencéphalie. L'émotion était alors palpable puisqu'Honorine a fait quelques pas devant des bénévoles et des élus visiblement émus.

Eric et Bérengère ont remercié l'association et les bénévoles mais aussi Patrick Gomont pour l'accueil qui leur ont été réservé quand ils sont arrivés à Bayeux en concluant très émus « *Quand nous sommes arrivés il y a trois ans, nous avons trouvé une seconde famille. Notre association créée il y a un an et demi, et le soutien dont elle bénéficie nous est précieux. Selon les spécialistes, Honorine fait des progrès inespérés* », souligne Eric, son papa.



Belle manifestation organisée par l'association de Franck Pérétel qui à la veille de Noël prend encore plus de sens.

La Renaissance du Bessin - 10 décembre 2010